
 

 

Oggetto: Convocazione consiglio di Istituto  
 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO è convocato in presenza e da remoto il giorno GIOVEDÌ 25 NOVEMBRE 

alle ore 18.00 per discutere il seguente ODG: 

1. Delibera su regolamenti (Gestione patrimoniale, Giunta Esecutiva, Esperti Esterni, 

Sponsorizzazioni) 

2. Aggiornamento Cantiere via Strozzi 

3. Nome plessi scolastici 

4. Varie ed eventuali 

 

Assenti: Curti, Aina, Mazzarotto, Ciccarelli 

 

Approvazione verbale della seduta precedente 

DEL. N. 9 

- Il consiglio di istituto approva il verbale della 

seduta precedente a maggioranza 

Delibera su regolamenti (Gestione patrimoniale, 

Giunta Esecutiva, Esperti Esterni, Sponsorizzazioni) 

DEL. N. 10 

DEL. N. 11 

DEL. N. 12 

 

Si dà una veloce lettura del regolamento sulla 

gestione patrimoniale. 

Si chiede come si potranno gestire i beni che sono 

rimasti nell’edificio di via Massaua. Il preside 

specifica che i beni della scuola appartengono al 

comune. La maestra Braina spiega che da 

regolamento i beni in dismissione possono essere 

offerti agli alunni prima di smaltirli. 

Il signor Gargantini chiede di identificare 

attraverso una specifica i beni obsoleti da poter 

vendere come da art.10 

- Il consiglio di istituto approva il regolamento 

sulla gestione patrimoniale all’unanimità. 

Regolamento Esperti Esterni. Si dà una veloce 

lettura. La maestra Braina segnale un refuso 

all’art. 4. 

- Il consiglio di istituto approva il regolamento 

sugli esperti esterni all’unanimità. 

Regolamento Giunta Esecutiva.  Si dà una veloce 

lettura. La maestra Braina segnala una 

contraddizione tra regolamento della Giunta 

esecutiva e regolamento di istituto. Nel primo si 



parla di vicepreside con funzione di vicario che 

sostituisce il ds in caso di assenza mentre nel 

secondo si parla di un docente membro. Inoltre, 

segnala che sarebbe necessario discutere della 

tempistica per la convocazione. Si propone di 

valutare i 5 giorni per la convocazione ordinaria e 

3 giorni per quella straordinaria. 

Il preside propone di stralciare la parte sulla 

giunta esecutiva nel regolamento di istituto 

perché farà fede il regolamento predisposto.  

Si propone di modificare il punto in cui si parla 

della sostituzione del dirigente, che possa farlo un 

docente incaricato dal dirigente stesso. 

Si chiede se in caso di urgenza la giunta può 

deliberare online. 

- Il consiglio di istituto approva il regolamento 

sulla Giunta Esecutiva all’unanimità. 

Regolamento di istituto. La maestra Braina 

segnala che al punto 1.7 riguardo il caso di ritardo 

motivato, si autorizza l’individuazione del 

personale che si occupi della vigilanza. La prof. 

Bassanini chiede di inserire nel regolamento gli 

orari di entrata/uscita straordinari anche per la 

secondaria e chiarire dove devono sostare i 

ragazzi nel caso in cui dovessero arrivare prima. 

In questo caso il ds propone di accoglierli a 

scuola e assicurargli la vigilanza. 

Si chiede di correggere per la scuola prima come 

orario di entrata/uscita straordinaria le 12.15 

anziché 12.00. 

Si chiederà ai docenti della secondaria di 

predisporre degli orari di entrata e uscita. 

La signora Agnoletto spiega che in Monteverdi 

danno possibilità ad ogni cambio dell’ora ma 

secondo la Prof Bassanini non è agevole, meglio 

lasciare degli orari stabiliti. 

Il preside chiede di inserire sul regolamento la 

seguente postilla: “Gli orari di ingresso e uscita 

saranno comunicato di anno in anno” 

Inserire che le entrate/uscite per terapie sono 

garantite in ogni momento della giornata, previa 



certificazione da parte dell’ente e autorizzazione 

del dirigente. 

Punto 1.11 eliminare conto corrente postale, 

inserire pago in rete. 

Punto 1.15 la maestra Braina propone di 

specificare che gli alunni che tornano a scuola 

dopo una malattia e necessitano di continuare una 

terapia farmacologica temporanea, la famiglia 

può provvedere a venire a scuola per la 

somministrazione di farmaci. 

Iannuzzi propone di inserire nel regolamento che 

il preside autorizza le famiglie ad accompagnare 

in classe alunni con gessature. 

Punto 1.12 la Bassanini riguardo al punto 

sull’assicurazione degli strumenti per le attività 

didattiche. Utilizziamo anche gli smartphone e 

quindi sarebbe utile regolamentarlo anche in 

materia assicurativa. 

La signora Torsiello mette in luce il problema 

degli oggetti incustoditi quando la classe si sposta 

per attività nei laboratori. Il dirigente spiega che 

la scuola si sta informando per delle cassette 

personali dove lasciare i propri oggetti personali.  

Si rimanda l’approvazione del Regolamento di 

istituto alla prossima seduta. 

 

 

Aggiornamento cantiere via Strozzi Dopo la consegna del cantiere all’impresa il 30 

giugno c’è stata una fase di stallo perché non si 

riusciva ad individuare un geologo per procedere 

con i lavori di bonifica. Il consiglio di istituto si è 

attivato per scrivere alla vice sindaca per capire 

come procedevano i lavori e quindi di avere degli 

aggiornamenti riguardo il cantiere, ad agosto 

abbiamo ricevuto una risposta dove si 

garantivano degli aggiornamenti successivi.  

A marzo dovrebbe esserci la fine della bonifica 

Il dirigente suggerisce di iniziare ad immaginare 

cosa faremo e che conseguenze avrà 

l’edificazione della scuola, proprio perché avrà 

un grande impatto su tutto il comprensivo. 



Dobbiamo immaginare come riempire l’edificio 

considerando che la primaria Massaua al 

momento conta 11 classi. E questa sarà materia di 

Consiglio di istituto. 

 

Nome plessi scolastici Il dirigente si è confrontato riguardo il tema 

dell’intestazione dell’istituto con il tecnico 

Scevola che l’ha indirizzato verso un dirigente, 

Giuntoli che se n’è appena occupato. Potrebbe 

non essere difficile cambiare l’intestazione. 

Bisogna avere l’approvazione del collegio, del 

CDI e dell’Ufficio scolastico ed è quest’ultimo 

che investe un po' più di tempo. 

Dobbiamo capire se dare un nuovo nome solo al 

comprensivo oppure oltre a questo anche ai tre 

plessi e soprattutto come procedere. 

La signora Torsiello propone che il cdi dia dei 

criteri, e capire come coinvolgere la comunità 

scolastica.  

Il preside spiega che anche il dott. Giuntoli 

spiegava che la comunità scolastica deve essere 

coinvolta. Si potrebbe proprio coinvolgere 

l’utenza chiedendo di indicare due nomi secondo 

i criteri/indicatori che il CDI propone. 

La prof.ssa Bassanini propone di muoverci con 

una rosa di 5/6 figure che vengono presentate dal 

CDI e una doppia consultazione: online per 

docenti e famiglie e pratica (con fogli e 

cassettine) per coinvolgere ragazzi e bambini. 

Il presidente apre una riflessione per capire quanti 

nomi elaborare e soprattutto decidere se dare un 

nome solo all’istituto comprensivo o anche ai 

plessi diversificati.  

Braina propone che se decidiamo di dare quattro 

nomi dobbiamo poi magari pensare ai nomi dei 

plessi per creare un collegamento con il 

comprensivo oppure lasciare i nomi dei plessi che 

hanno già. 

Il dirigente propone invece di iniziare a scegliere 

i criteri. L’orientamento è quello di circoscrivere 

l’ambito a quello scientifico.  



La prof. Bassanini propone questa 

caratterizzazione e aggiunge che potrebbe essere 

interessante che sia anche di Milano per 

valorizzare la territorialità.  

La maestra Iannuzzi riguardo il plesso Scrosati,  

vista per esperienza personale con una forte 

identità, propone di lasciare lo stesso nome.  

La maestra Gentile chiede di stabilire prima a 

cosa dare il nome e iniziare un confronto anche 

nei dipartimenti. In cdi si potrebbe già iniziare a 

pensare a dei criteri per il nome del comprensivo. 

Criterio per il nome all’IC: donna, in ambito 

scientifico/materie STEAM, italiana (meglio se di 

Milano), non presente come nome già in qualche 

scuola di Milano. 

DS: avviare un Google moduli per docenti per 

individuare nomi di due uomini e due donne, 

ambito STEAM, italian* , non viventi e non 

presenti già nell’ambito milanese entro il 15 

dicembre.  

 

 

Varie ed eventuali 

 

DEL.N. 8 

Il presidente dà il benvenuto alla prof.ssa 

Bassanini come membro entrante del Consiglio di 

istituto. 

Si chiede di inserire un nuovo punto all’odg: 

Approvazione verbale. 

- Il consiglio di istituto approva all’unanimità 

Chiede la parola il Signor Meloni, al quale i 

rappresentanti di classe delle cinque seconde dei 

plessi Scrosati (3 classi) e Massaua (2 classi) si 

sono rivolti per chiedergli di far inserire all'ordine 

del giorno la discussione su un progetto di Inglese 

che riguarda la totalità delle loro classi.  

Il signor Meloni riporta ai presenti che il progetto 

di inglese, dato assolutamente per certo da tutte le 

insegnanti delle 5 seconde durante l'ultima 

riunione di interclasse di novembre, salterebbe 

perché l'importo complessivo dei progetti pagati 

dalle famiglie, supererebbe il tetto di spesa che il 

CDI aveva fissato, ovvero €.100,00.  



Il signor Meloni spiega, altresì, che tale progetto 

verrebbe interamente pagato dalle famiglie senza 

attingere al fondo di solidarietà della scuola  

Nasce una discussione sull'argomento e il Signor 

Meloni chiede che per la prossima seduta si possa 

discutere su una possibile deroga onde permettere 

alle 5 classi di frequentare il corso. 

La signora Orrù sottolinea che all’approvazione 

del tetto di spesa pochi avevano votato ad alzare 

il tetto di spesa a € 180 quindi chiederlo di 

cambiare ora in corso d’opera è davvero 

contraddittorio.  

Secondo la maestra Braina, gli insegnanti devono 

scegliere le attività a pagamento in base al tetto di 

spesa, quindi il problema è a monte.  

Il preside sottolinea che, come bilancio, la scuola 

ha dovuto pagare dal fondo di amministrazione 

€6000 che non hanno versato le famiglie 

attraverso il contributo volontario. Non è bello 

che, come scuola, abbiamo abbassato il 

contributo volontario e obbligatorio che non 

pagano tutti ma poi arriva all’attenzione del CDI 

una proposta di sforare il tetto di spesa. A questo 

punto potrebbe essere funzionale alzare l’importo 

del tetto di spesa e anche il contributo volontario. 

Si fa presente che bisogna controllare che arrivi a 

tutti la lettera di accompagnamento per il 

pagamento del contributo volontario 

 

 

 

La seduta si chiude alle ore 21. 

 

Segretario                                                                             Il Presidente del CDI 

Tania Gentile                                                                       Dott. Raffaele Besutti 

 

 


